



FEDERACIÓN ARGENTINA
DE LA MAGISTRATURA
Y LA FUNCIÓN JUDICIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial, expresa su más enérgico repudio a los ataques perpetrados en la ciudad de Rosario con el indisimulado fin de amedrentar a un juez en ejercicio y hace llegar la solidaridad de los magistrados y funcionarios de las provincias argentinas y CABA.

Se registra un incremento de los actos de violencia contra magistrados y funcionarios, resultando por lo tanto imperioso que las autoridades tomen medidas urgentes para garantizar la existencia de poderes judiciales independientes.

La FAM hace un llamamiento público a los tres Poderes del Estado a trabajar en la puesta en marcha de acciones que protejan a los ciudadanos que intervienen en procesos judiciales, sea cual sea su rol dentro de ellos, y a los operadores del sistema de justicia, con el fin de asegurar que las decisiones jurisdiccionales sean tomadas sin presiones de ninguna naturaleza.

Buenos Aires, 30 de mayo de 2018.

OMAR LOPEZ
Secretario

Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial

ARIEL ARIZA
Presidente

Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial